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Lokales 

Jahre Routine im Zusammenspiel ha-
ben und es mit ein bisschen Glück
und Gottes Hilfe auch klappt, wenn
nur wenig Zeit zur Vorbereitung zur
Verfügung steht. Über die vielen po-
sitiven Rückmeldungen haben wir
uns natürlich sehr gefreut.

Hattet Ihr auch schon Auftritte in
den Messen der anderen Gemeinden
unserer Pfarrei?

Nicht in der üblichen Besetzung.
Aber zum Teil spielen wir mit ande-
ren zusammen regelmäßig in Instru-
mentalkreisen in Maria Königin und
manchmal in anderen Gemeinden.
Auch in Brügge spielen wir nicht
ausschließlich in Messen. Zum Bei-

spiel waren wir da auch bei Martins-
feiern oder in Krippenfeiern aktiv.

Würdet Ihr denn auf Anforderung
dort auch auftreten?

Wenn es zeitlich passt, hätten wir si-
cher nichts dagegen. Allerdings gibt
es auch in den anderen Gemeinden
Musikgruppen (in denen wir teilwei-
se ja ebenfalls engagiert sind), so
dass sich so schnell keine Gelegen-
heit ergeben wird.

Nun noch eine ganz andere Frage.
Seid Ihr eine geschlossene Gruppe
oder könnten noch weitere Musiker
hinzukommen, die Interesse hätten,
mit Euch zu musizieren?

Wir sind ein eingespieltes Team, was
einer spontanen Erweiterung entge-
gensteht. Zusätzlich haben wir in der
Kirche noch ein Platzproblem. Aber
wenn jemand ernstlich Interesse hat,
kann er uns gerne ansprechen: Da
wir nicht immer in voller Besetzung
spielen, wird sich dann schon die ein
oder andere Gelegenheit zum Mit-
spielen finden lassen.

Danke für das Interview. Dann drü-
cke ich Euch die Daumen, dass je-
mand, der dieses Interview gelesen
hat, noch irgendwo im Keller ein E-
Schlagzeug und einen Bassverstärker
rumliegen hat und bereit ist, Euch
dies zur Verfügung zu stellen!

Peter Gunkel


